
CALCIO A CINQUE / SERIE B

Sotedi punta alla promozione e chiede aiuto a tutta Jesolo
La Sotedi Jesolo, formazione di calcio a cinque
militante in serie B, lancia da questa stagione la
tessera socio-sostenitore con la quale chiede un
piccolo contributo (che può diventare un grande
aiuto) alla città di Jesolo, dai privati cittadini alle
attività commerciali.

La tessera dà diritto all'ingresso gratuito a
tutte le partite ufficiali della squadra, ma anche
ad una serie di altri vantaggi, sconti e promozioni
per le attività che aderiscono al progetto, infor-
mazioni tramite e-mail e sms su iniziative, eventi
e progetti, partecipazioni a lotterie, cene e feste.

Il contributo è anche detraibile dalla dichiara-
zione dei redditi. Nel sito ufficiale www.jesolocal-
cioa5.it sono specificate tutte le convenzioni
attualmente in corso, la tessera dura un anno
durante il quale il possessore avrà sicuramente

la possibilità di ammortizzarne i costi.
Le ditte che volessero aderire potranno farlo

anche solo acquistando una tessera. L'iniziativa è
stata presa per cercare di sensibilizzare la città.

La squadra quest'anno è stata strutturata con
prospettive di promozione al Campionato di serie
A2 e la società spera con l'appoggio e il supporto
degli jesolani di centrare questo obiettivo.

In una città come Jesolo di più di 25.000
abitanti, con oltre 400 alberghi e moltissime
attività commerciali la dirigenza punta ad arriva-
re ad almeno 500 tessere.

Il riferimento per chi volesse informazioni
sono l'e-mail info@jesolocalcioa5.it e il sito
internet www.jesolocalcioa5.it dove si potranno
trovare dei recapiti telefonici.

Andrea Manzo

CANOA DISCESA SPRINT 16 le società in gara

Oriago si impone nel regionale
TENNIS

Il bibionese Matias Facciolo
domina il Città di Portogruaro

Andrea Ruzza
PORTOGRUARO

IN TRE CATEGORIE
Trecento calciatori al via
nel campionato del Csi

"Solito" Portogruaro
ma ora è arrabbiato
Soliti diciotto per mister Arman-
do Madonna. Degli infortunati
ancora non ha recuperato nessu-
no. Salzano e Zampano stanno
lavorando con il gruppo, ma il
tecnico non li reputa al meglio.
Dovrebbero farcela per il turno
di Coppa in programma mercole-
dì con la Giacomense. Sempre ai
box Blondett e Beretta, mentre
Franzoso ha appena incomincia-
to a correre. In ogni caso, nessu-
na emergenza. Anche se manca
ancora l'ultimo allenamento di
rifinitura, la formazione anti San

Marino pare essere quasi già
scritta.

«Spero che gioca meno ci mi
metta ancor più in seria difficoltà
nelle scelte - ha commentato
l'allenatore portogruarese - talu-
ni lo stanno già facendo, altri un
po’ meno. Nel complesso, comun-
que, il gruppo c'è e non mi posso
lamentare».

Titani in difficoltà, ma guai a
sottovalutarli.

«Arriveranno determinati ad
invertire la tendenza negativa di
queste ultime settimane. Guai se
li considerassimo una squadra
facile, se cadessimo in questo
tranello davanti ai loro risultati.

Sono un collettivo costruito bene
che ha pagato leggermente dazio
alla sfortuna. Da parte nostra,
dovremo scendere in campo con
la medesima loro grinta».

Ha parlato di un Portogruaro
arrabbiato.

«Lo siamo perché non abbiamo
digerito il pareggio di Como. Con
il San Marino dovremo essere
più cinici. Attenti e concentrati
sino alla fine, perché nel calcio si
vive anche di episodi. Stiamo,
comunque, creando un gran nu-
mero di occasioni. Questo è un
dato confortante. Quando ti pre-
senti con frequenza sottoporta,
appare scontato che prima o poi

il gol lo trovi».
Per la prima volta arbitrati da

una donna.
«Non lo so come potrà essere

dal punto di vista psicologico, in
ogni caso, parlando esclusiva-
mente da quello tecnico, non
credo faccia alcuna differenza.
Io cerco sempre di trasmettere
alla squadra una cultura ben
definita. Nel senso che ci dobbia-
mo abituare all'idea che un arbi-

tro possa commettere degli erro-
ri. Quindi, nessun vittimismo ad
ogni sua decisione. Zitti e si
continua a correre. Su queste
basi, uomo o donna è la stessa
cosa».

BERRETTI - Esordio casalin-
go, quest'oggi, ore 15, per il
Portogruaro. Avversario di turno
il Mantova, formazione quadrata
ed esperta. Si giocherà al «Batti-
stella» di San Donà di Piave.

Il Canoa Club Oriago si aggiudica
il campionato regionale di canoa
discesa sprint, valevole per l'asse-
gnazione del settimo trofeo «Lu-
carda Cavalier Giuseppe». La ma-
nifestazione, andata in scena sul-
le acque del naviglio Brenta, ha
richiamato a Oriago di Mira 164
atleti in rappresentanza di 16
società venete e non solo. Compli-
ce la bella giornata di sole, alle
gare ha fatto da cornice un'ottima
affluenza di pubblico. Presenti
alla manifestazione anche gli atle-
ti medagliati ai recenti Europei
Junior di Solkan, in primis le due
portacolori di casa Cristina Fava-

retto e Vanessa Zampese che, a
margine delle premiazioni, sono
state festeggiate dalla società con
una torta gigante raffigurante il
tricolore. Gli altri medagliati eu-
ropei presenti a Oriago erano il
vicentino Pierpaolo Bonato e i
veronesi Chiara Carbognin, Fran-
cesco Vassanelli e Mattia Quinta-
relli. Tra le società in gara, il
Canoa Club Oriago ha totalizzato
il punteggio più alto davanti alla
Remiera Peschiera e al Canoa
Club Pescantina. Ospite d'onore
alle premiazioni anche la campio-
nessa di atletica Manuela Levora-
to. (g.gar.)

LAGA PRO1 Domani contro San Marino nessun recupero

Quarantadue squadre e più di 300 giocato-
ri daranno vita al campionato 2012/13 di
calcio a 5 del Csi provinciale di Venezia
(www.csivenezia.it). La stagione agonisti-
ca, che prenderà al via il 12 ottobre con
14 squadre per ciascuna delle tre catego-
rie (Eccellenza, Promozione e Prima
categoria), è stata presentata a Zelarino
dal nuovo presidente Luca Silvestri, il
quale ha sottolineato «l'importanza dei
momenti associativi in quanto occasione
per rafforzare il rapporto tra il comitato
Csi e le società affiliate. L'obiettivo è
sempre sviluppare insieme il progetto di
crescita e di educazione ai sani valori
dello sport».

Per questo significativa è stata la pre-
sentazione, da parte dell'avvocato Dome-
nico Piovesana, del Nuovo Codice di
Giustizia Sportiva essenziale per lavorare
ed educare nella direzione del fair play,
riconosciuto con la tradizionale Coppa
Disciplina che viene assegnata ogni anno
alla squadra più corretta e che nel corso
del campionato ha registrato il minor
numero di sanzioni disciplinari a suo
carico.

«Il calcio a 5 è la forza trainante del Csi
- spiega Silvestri - poiché raccoglie il più
alto numero di iscritti. Vogliamo crescere
soprattutto nei campionati giovanili con-
centrando l'attività di promozione ed
educazione attraverso lo sport nelle cate-
gorie Under 12, 14 e 16».

La presentazione dell'annata si è svolta
a Zelarino nel centro Cardinal Urbani.

«Una scelta non casuale, perché voglia-
mo consolidare il legame e la collaborazio-
ne con il Patriarcato di Venezia per
rendere lo sport uno strumento per avvici-
nare gli sportivi ai valori del Vangelo, in
sinergia con la missione delle parroc-
chie».

Inoltre è stata lanciata la campagna di
solidarietà «Adotta una squadra», promos-
sa dal Csi nazionale per il sostegno
dell'attività sportiva nelle zone colpite dai
terremoti del maggio scorso.

Una sorta di «adozione a distanza» di
una squadra da parte delle società, che
permetteranno ai ragazzi fino ai 16 anni
di partecipare gratuitamente a sport di
squadra e progetti oratorio dei Comitati
territoriali.  (m.del.)

Il bibionese Matias Facciolo, testa di serie
n. 1, in forza al Tennis Club Grignano (Ts),
è salito sul tetto della 37. edizione del
Torneo Città di Portogruaro riservato ai
giocatori di Terza e Quarta categoria. Al
termine di una tiratissima finale ha avuto la
meglio per 6-4/6-4 sul pordenonese Roberto
Gabelli dell'Eurotennis Cordenons, aggiudi-
candosi i 500 euro del primo premio.

L'ultimo atto di un torneo che ha riscosso
un notevole successo si è giocato al coperto.
Diretta conseguenza del maltempo abbattu-
tosi sui campi di Viale Cadorna, proprio in
concomitanza con l'orario d'inizio del ma-
tch. Sulla superficie veloce, le qualità
tecniche dei due giocatori sono uscite ancor
più esaltate. Per il numeroso pubblico che
ha gremito il palatennis, ne è sortito un
incontro altamente spettacolare.

«È stata una grande finale - ha commenta-
to Facciolo - credo di aver disputato uno dei
migliori tornei della stagione giocando
sempre al massimo, senza quegli alti e bassi
che mi hanno sempre contraddistinto».

Alla cerimonia di premiazione ha presen-
ziato anche il vicesindaco di Portogruaro
Luigi Villotta. Impeccabile l'organizzazione
a cura del Tennis Club Portogruaro.
 (a.ruz.)

VeneziaSport

CONFERMATO IN ATTACCO Luigi Della Rocca
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